

## ¿A partir de qué velocidad real saltan los radares?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 15/12/2016 10:48

---

No hace falta ir a mucha velocidad para que el radar salte. Despistarte un momento en el acelerador, puede costarte una sanción, aunque sea por un margen mínimo...

Te indicamos la velocidad exacta a la que los radares multan actualmente para que extremes la precaución, y no recibas ninguna desagradable notificación de multa en tu domicilio.

Leer más en:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/12/15/a-partir-de-que-velocidad-real-saltan-los-radares/>

Salu2

---